

Ángel Bello se corona por segunda vez campeón de Canarias de Montaña

2/11/2024

La plaza de podio lograda en la Subida Icod – La Guancha, la primera a efectos de puntuación, otorga al piloto de Ángel Bello Motorsport el título de campeón regional de montaña. El tinerfeño, que este fin de semana compitió con la unidad R5 del equipo, se la jugó en la última y decisiva manga.

El mejor de los guiones siempre se reserva para el último momento un final apoteósico. La Subida Icod – La Guancha ha completado este fin de semana la hoja de ruta del Campeonato de Canarias de Montaña (CCM), un certamen en el que Ángel Bello iba a defender sus opciones al título absoluto. Para ello confió en las prestaciones del modelo R5 del equipo, una máquina de tracción total que podía encajar como un guante sobre las peculiares características del trazado tinerfeño.

La primera toma de contacto con el asfalto no fue mala. El piloto de Ángel Bello Motorsport se situó en la segunda plaza con un crono de 3:04.999. El objetivo era seguir mejorando en la primera manga oficial, pero un problema de temperatura dejaba sin potencia al vehículo después de que el sistema adoptase un modo seguro para preservar la mecánica. Así, el 3:05.233, y sobre todo la octava plaza, invitaban a Ángel Bello a jugarse el todo por el todo en el último intento oficial.

Toda la temporada regional, hasta ahora asentada sobre el Audi R8 LMS Ultra Evo y este fin de semana haciendo lo propio a los mandos del R5, se iban a definir en un espacio que iba a rondar los tres minutos. El campeón de la temporada 2011 no lo dudó, se tiró a por todas y logró parar el crono en 3:00.940, lo que le elevaba directamente al tercer lugar del cajón en esta 29 Subida Icod – La Guancha.

De este modo, y siguiendo las prescripciones comunes y el reglamento de la Federación Canaria de Automovilismo en lo referente al campeonato de montaña, Ángel Bello ha sido primero a efectos de puntuación, una victoria a los puntos que, directamente, le ha proporcionado el título de campeón en la actual temporada.

“Volver a ganar el campeonato regional de montaña es un sueño, teníamos muchas ganas de repetir victoria en esta modalidad que tanto nos gusta”, explicaba desde La Guancha el piloto de Ángel Bello Motorsport. “Teníamos que jugar nuestras cartas, apostamos por el R5, y si bien parecía que todo se complicaba en la primera oficial, en la última lo dimos todo y el resultado fue perfecto”, reconocía. “Es una victoria que le dedico a mi equipo, a los patrocinadores y a todos los aficionados que han seguido la evolución del campeonato regional de montaña”, concretaba Ángel Bello, nuevo campeón del CCM.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.